

## DECLARATION UE DE CONFORMITE EU DECLARATION OF CONFORMITY Directive 2014/34/UE – Directive 2014/34/EU

**Appareils et systèmes de protection destinés à être utilisés en atmosphères explosibles**  
**Equipment and protective systems intended for use in potentially explosive atmospheres**

NUOVA FIMA s.r.l. déclare sous sa propre responsabilité que les manomètres à tube version 2G1, 2D1, 2M1 et 2N1 indiqués ci-dessous ont été produits conformément à la directive mentionnée dans ce document.

*NUOVA FIMA s.r.l. declares on its sole responsibility that the following bourdon tube pressure gauges 2G1, 2D1, 2M1 and 2N1 version comply with the above-mentioned directive*

Modèle Model	DN DS	Echelle Range	Type de boîtier Case type	Exécution Version	Marquage Marking
MGS18 MGS19 MGS20 MGS21 MGS24 MGS36 MGS40	100 150	≤ 6 bar tutti/all > 6 bar	remplissable/fillable a sec/dry remplissable/fillable	2G1 2D1	CE Ex II 2G c TX X CE Ex II 2GD c TX X
MGS18	100	tutti/all	a sec/dry	2M1	CE Ex II 2G c IIA/IIB TX X
MGS44	100	≤ 6 bar ≥ 10 bar	remplissable/fillable rempli/filled	2M1 2N1	CE Ex II 2G c IIA/IIB TX X CE Ex II 2GD c IIA/IIB TX X

#### Normes de référence - Reference standards

- EN 1127-1:2011
- EN 13463-1:2009
- EN 13463-5:2011

Le dossier technique est déposé chez l'Organisme Notifié suivant :

*The technical file is retained at the following Notified Body:* **ICIM - 0425**

Le dossier technique est nommé comme il suit :

*The technical file is named:*

**TF1 (2004 ATEX 657)**

Le numéro de révision et la date de révision sont les suivants :

*The revision number and the revision date are:*

**Rev.2 – 15/07/2015**

Le process interne de production des instruments est contrôlé et garanti par le Système de Qualité de l'entreprise selon la norme ISO 9001 et certifié par ICIM SpA.

*The internal manufacturing process of the instruments is controlled and guaranteed by the current company Quality System according to ISO 9001 and certified by ICIM SpA.*

**NUOVA FIMA**

Responsable ATEX-ATEX Responsible

F. Zaveri

Invorio, 28/12/2017